

笑顔 2023

令和5年5月16日 NO8
柏市立田中小学校 並木孝樹

修学旅行に行ってきました！1日目

6年生と共に修学旅行に行ってきました。天気も上々で全ての予定が順調に進み、大きな事故や怪我、病気もなく笑顔で帰ってくる事が出来ました。6年生は「仲間とともに学ぼう日光 深めよう絆」をスローガンとして意欲的に、一生懸命取り組み大変立派でした。最高学年としてさらに成長していると感じた2日間です。今回は1日目と2日目に分けてお届けします。

1日目の行程

学校発⇒羽生 PA⇒華厳の滝⇒中禅寺観光センター（昼食）⇒戦場ヶ原ハイキング⇒湯滝見学⇒ホテル到着⇒湯の湖周辺散策⇒ホテル夕食⇒日光彫り体験⇒入浴⇒就寝



修学旅行実行委員の声 6-1⇒①② 6-2⇒③④

- ①他の仕事と重なったりしてくじけそうな時もあったけれど修学旅行が終わった後に沢山の人が「楽しかったね」と言ってくれて私は「がんばってよかった」と思いました。
- ②私は実行委員になって良かったです。理由は司会進行とかで大変だったけれど修学旅行を通してみんなが笑顔になってくれたからです。
- ③みんなとご飯を食べたり、お風呂に入ったり楽しいことばかりでした。最高の思い出です。実行委員はみんながどうすれば楽しめるのかを考えるのが難しかったです。
- ④修学旅行の実行委員は思ったよりも大変でした。でも実行委員になったからこそわかるみんなの笑顔があり、最高でした！

*3, 4組は次号に載せます。学校HP（校長室）にも写真をさらに載せております。